

## 1. August 2024 im Blattig: Jasskönig wird Roland Rüfli!

Das Wetter zeigte sich veränderlich. Von 14 bis 15 Uhr konnte Tennis gespielt werden. Dann kam von Norden her ein leichter Regen und die Tennis-Cracks zogen das Jassen vor. Gejast wurde immer auf der Terrasse.

16-mal wurde eine Jassrunde Partnerschieber à 12 Spiele begonnen. Nach viermal Geben erfolgte ein PartnerIn-Tausch, so dass sich keine «speziellen» Teams bilden konnten. Es wurde auf hohem Niveau gejast. Sechsmal wurde die 90-Punkte-Grenze überschritten, d.h. in 12 Spielen hat jemand den Durchschnitt um mehr als 12 Punkte geknackt. Mit einer tollen Serie von viermal über 80 Punkte wurde der Jasskönig von 2020, Roland Rüfli, erneut Blattig-Jasskönig.

Während des vom TCK offerierten Apéros führte Franz Baumann die Rangverkündigung durch. Die schlichten Preise wurden von Ruth Baumann zusammengetragen. Sie stammten von verschiedenen, dem TC Kriens wohl gesinnten Personen und Firmen. Vorjahres-Jasskönig Kurt Engel unterhielt uns vor dem Essen mit einem Alphorn-Ständchen.

In der Zwischenzeit hatte das Kochteam die Salate aufgetischt und Peter Schröter den Gasgrill aufgeheizt. So konnten wir den Abend nach dem Dessert wohlgenährt abschliessen.

Die Rangliste – klassiert nach besten Punktezahlen in den total 16 Spielrunden:

1. Roland Rüfli	98.6
2. Remo Rota	97.2
3. Kurt Engel	96.6
4. Walter Ottiger	96.3
5. Rolf Gautschi	92.1
6. Christian Wenger	89.6
7. Alois Wespi	87.8
8. Dominik Portmann	87.5
9. Franz Matt	87.0
10. Romy Schröter	85.7

Ein grosser herzlicher Dank gebührt allen, die zum Gelingen dieses schönen Anlasses beigetragen haben.

*Franz Baumann*